



たづがね (鶴が音)

「笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい」の西北台っ子

9月18日(木)2学期 学校公開「授業参観」「親子学級」

1・2年学級と3・4年学級、つばさ学級は授業参観、5年生と6年生は親子学級を行いました。

2学期最初の学校公開でしたが、たくさんの保護者や地域の方に来校していただき、児童や教職員の日常の様子を見ていただきました。自分の家族を見付けると、嬉しそうな表情をする児童の様子が見て取れました。家族にとって家庭での姿とは少し違った姿も見られたのではないでしょうか。

1・2年生 図工科



大社焼きの磯見さんを講師に、お茶わんや湯飲み等を作りました。傍らには家族の見守りがあり、安心した面持ちで一生懸命に粘土を模っていました。手や指を使うことは低学年にはとってもよい活動です。

3・4年生 算数科



複式学級の算数の学習では、1人の教師が2学年を受け持っています。一方の学年の学習の指導を行っている際には、もう一方の学年は与えられた課題や問題に取り組んでいます。自力で考えがまとまつたら黒板に書き出したり、パソコンの画面を先生に送ったりしながら考えを共有して進めています。

5年生 親子学級「写真立てづくり」



自分でデコレートする飾りをチョイスしてオリジナルの写真立てを作成しました。隣では家族がアドバイスする姿がありました。木工ボンドの始末をしてくれる家族も。いい時間を過ごせましたね。

6年生 親子学級「ミニ運動会」



6年生は恒例の親子対決のミニ運動会。前半は障害物競争。平均台、縄跳び、シュート、お菓子取りでした。後半はドッジボール。大きな笑い声や絶叫ありの大盛り上がりでした。いい思い出になったかな。

つばさ 算数科



3年生と6年生が同時に異なる内容の学習をしています。複式学級と同じく、1人の教師で見ています。指導と支援、自力での課題解決など、同時進行で行っています。

昼休みの様子



あいにくのグランドコンディションで体育館での児童の主体的な選抜リレーの練習の様子です。勝利を目指してバトンをつないでいます。

今回の学校公開でも、学校評議員の皆様にも参観していただきました。保護者と学校職員が連携・協働している様子をご覧いただきました。今後も子どもの健やかな成長のために取り組んでいきます。

9月のキーワードは「協働」

2学期の大きなイベントの一つ「運動会」。48人の思いを一つにそろえて、西北台小学校最後の運動会を盛り上げるために、各団長を中心に練習をしています。今年はプログラムに、地域の方や卒業生と児童が対戦する企画も予定しています。ぜひたくさんの方々の来校をお待ちしています。右に載せましたプログラムの黄色いマーカー部分の競技が地域の方や卒業生の参加種目です。西北台小ホームページのトップページにも掲載してありますのでそちらでどのようなタイトルかご確認ください。

9月 September

きょうどう

協 動

かご確認ください。

★各団のスローガン★

赤団：団結し、全力で 勝利を 獲め！ 赤団

白団：熱い絆で勝利の風を巻き起こせ白団

最後まで温かな声援、応援をお願いします。